Prensa: Diaria

Tirada: 6.414 Ejemplares Difusión: 4.865 Ejemplares



Página: 73

Sección: CULTURA Valor: 1.362,00 € Área (cm2): 866,2 Ocupación: 95,48 % Documento: 1/1 Cód: 44633165

EL DÍA POR DELANTE



CHANO DOMÍNGUEZ

El Auditorio de la Hospedería Fonseca alberga el 19 de marzo al célebre pianista Chano Domínguez con su nuevo espectáculo de fusión flamenco-jazz Piano Ibérico en el que aporta su visión de clásicos como Falla o Albéniz. II



ANTONIO CASTELO

El cómico Antonio Castelo será el próximo invitado al ciclo Humor a la Espannola mañana, día 11, a partir de las 22.30 horas. La actuación será en El Puerto de Chus. Las entradas tienen un precio de 10 euros. II



EXPOSICIONES

ROBERT CAPA

Robert Capa es, sin duda, uno de los fotógrafo más reconocidos del siglo XX. Muchas de sus imágenes han llegado a definir importantes guerras históricas. La Universidad acerca a la Hospedería Fonseca ¡Esto es la Guerra! Robert Capa en acción. Sus fotos conviven con las de Gerda Taro. Se podrá visitar hasta el 3 de abril. II



'IMAGINARY'

La Real Sociedad Matemática Española, con ocasión de su centenario, organiza en el Patio de Escuelas Menores Imaginary. Una mirada matemática, que permanecerá hasta el 17. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 14 horas. II



La Casa-Museo Zacarías González (en la calle Alarcón, detrás del Hospital de la Santísima Trinidad) muestra la obra del salmantino los viernes y sábados, de 11 a 14, y de 18 a 20 horas y los domingos y festivos en el mismo horario. La entrada es gratuita. Para más información, 923 263 953. II

ALCARAVÁN

El artista Mikha-ez expondrá sus obras desde este sábado, día 12, hasta el próximo 12 de marzo, en el Café Alcaraván (ubicado en la calle Compañía). Sus piezas pueden contemplarse en un horario que comprende las 9 horas y las 24 horas, todos los días. II

CUADERNOS ESCOLARES

Cuadernos escolares (Museo Pedagógico de la Universidad de Salamanca se inaugurará en la Sala Menor de Exposiciones (Hospedería Fonseca) el próximo 11 de marzo, dentro de las muestras programadas por la Universidad de Salamanca para los próximos meses.

MIGUEL DE UNAMUNO

La Universidad de Salamanca incluye en su programación Cultura en curso una exposición sobre otra de las facetas de Miguel de Unamuno, los dibujos. Con la colaboración de la Casa-Museo de Miguel

de Unamuno, la muestra se mantendrá en la Sala Centro de Fotografía del Patio de Escuelas hasta el próximo 10 de abril). Para esta exposición con material de Miguel de Unamuno se ha realizado una amplia selección que recoge todos los temas. II

MÚSICA

JAVIER RUIBAL

La programación de la Universidad incluye un concierto de Javier Ruibal en el auditorio de la Hospedería Fonseca el próximo jueves 24, a partir de las 22 horas. Las entradas tienen un precio de 5 euros. Ruibal es compositor, arreglista, guitarrista y cantante. Ha tocado palos como el flamenco, la música del magreb, la de la India o la del Caribe, entre otras regiones del mundo. II

ASTRUD

La Universidad incluye en su programación para febrero varias sesiones de música pop. Tras Pauline en la Playa, el auditorio de la Hospedería Fonseca acercará la música del dúo Astrud, que ya ha visitado en otras ocasiones Salamanca. El grupo acudirá acompañado esta vez por Colectivo Brossa el próximo día 19, a partir de las 22 horas. La entrada es libre hasta completar el aforo. II



EL GÉNERO CHICO

La compañía lírica Dolores Marco acudirá al CAEM el próximo sábado 19 (a partir de las 20 horas; entradas, 16 y 20 euros) para subir a escena El gran género chico, de Federico Chueca. Un montaje que respeta la música del maestro, que no tiene una historia, sino que la música va entrando sola gracias a la voz de Francisco Valladares y un elenco de cantantes, bailarinas y músicos. II

ESCENA

JAVIER VEIGA Y TRICICLE

La fundación municipal acercará al teatro Liceo el próximo día 12 (a partir de las 21 horas) La venganza de don Mendo, una versión del clásico de Muñoz Seca, a cargo de Javier Veiga, Laura Domínguez y Fermi Herrero; y con la dirección de Tricicle y la adaptación de uno de los integrantes de la compañía, Paco Mir. Las entradas (puntos de venta habituales) tienen unos precios de 12, 16 y 20 euros (Red de Teatros de Castilla y León). II



'CRIMEN FERPECTO'

Elena Furiase, Jorge Sanz y Pablo Puyol protagonizan Crimen Ferpecto, que se representará en el Liceo los días 5 y 6 de marzo. Esta obra teatral fue estrenada en 1952 y ha pasado por todos los grandes escenarios de Londres y Nueva York. Hitchcock fue el encargado de llevarla a la gran pantalla. Una historia en la que la víctima de un intento de asesinato pasa a ser sospechosa. Entradas a 12, 16 y 20 euros. II



FILMOTECA

La Filmoteca Regional, ubicada en Salamanca, cumplirá 20 años el próximo mes de marzo y para ello, el centro organizará un ciclo de 36 sesiones (con cortometraje y largometraje rodados en Salamanca) que comenzó en enero y se prolongará todos los martes hasta el 30 de marzo en el Liceo. Las entradas tienen un precio de 1,20 euros (venta de entradas en la Filmoteca en las taquillas todos los días de 11 a 14 horas y, de lunes a viernes, además, de 17 a 20 horas, II

JAVIER KRAHE

Tres años después de su último disco, vuelve el maestro Krahe con más fuerza que nunca. Lo hace con Toser y cantar, doce nuevas canciones grabadas con toda su banda, que presentará en la Hospedería de Fonseca mañana, día 11, a partir de las 20 horas. Las entradas, que tenían un precio de 10 euros, están agotadas. En este trabajo Javier Krahe vuelve a hacer gala de su ironía, burla y humor. En este ciclo también estarán Astrud y el cantautor Javier Ruibal. II



